

تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج الكويتية



Mohamed Sayed

الملف نماذج المواضيع المقترحة نهاية الفترة الأولى مع الترجمة

[موقع المناهج](#) ← [المناهج الكويتية](#) ← [الصف الحادي عشر](#) ← [لغة انجليزية](#) ← [الفصل الأول](#)

المزيد من الملفات بحسب الصف الحادي عشر والمادة لغة انجليزية في الفصل الأول

كتاب الطالب في مادة اللغة الانكليزية	1
اسئلة السيت بوك في مادة اللغة الانكليزية	2
التعابير في مادة اللغة الانكليزية للكورس الاول	3
مذكرة قواعد رائعة ومفيدة في مادة اللغة الانكليزية	4
مذكرة ممتازة في مادة اللغة الانكليزية	5

The **Expert**

Grade **11**

Writing التعبير

First Term
فصل أول



Prepared by:
Mr. Mohamed Sayed



Festivals المهرجانات



المخطط Outline

Introduction: Every country celebrate its own festivals every year. تحتفل كل دولة بمهرجاناتها الخاصة كل عام.

Body:

P1: describe my favorite festival:

- marching in the Gulf Street مسيرات بشارع الخليج
- waving flag of Kuwait التلويح بأعلام الكويت
- sang patriotic songs غناء الأغاني الوطنية
- many activities عدة أنشطة

P2: activities done on this occasion:

- prepare many things تجهيز عدة أشياء
- dazzling celebration احتفال مبهر
- fireworks displays ألعاب نارية
- big sales خصومات كبرى

Conclusion: In short, I really enjoy such a festival every year. وباختصار أنا استمتع بحضور هذا المهرجان كل عام.

Every country celebrate its own festivals every year. They remind people of their culture. This essay will describe my favorite festival and activities done on this occasion.

Hala February festival is my favorite in Kuwait. Last February, I felt more than happy to attend its events. I went marching in the Gulf Street with my friends. Many people were waving the flag of Kuwait. We sang patriotic songs and took part in many activities.

People practice doing different activities during the festival. They prepare many things like home decorations. It is the most dazzling celebration in Kuwait. In addition, there are usually wonderful fireworks displays at night. All the stores offer big sales for their customers. People in Kuwait look at it as a patriotic celebration.

In short, I really enjoy such a festival every year. It is a time of joy and fun for everyone.

تحتفل كل دولة بمهرجاناتها الخاصة كل عام. هذه المهرجانات تذكر الناس بثقافتهم. سوف يصف هذا المقال مهرجاني المفضل والأنشطة التي تُقام في هذه المناسبة.
مهرجان "هلا فبراير" هو المفضل لدي في الكويت. في فبراير الماضي، شعرت بالسعادة الغامرة لحضوري فعالياته. ذهبت مع أصدقائي للمسيرة في شارع الخليج. كان هناك الكثير من الناس يلوحون بعلم الكويت. غنينا الأغاني الوطنية وشاركنا في العديد من الأنشطة. يقوم الناس بممارسة أنشطة متنوعة خلال المهرجان. يحضرون الكثير من الأشياء مثل تزيين المنازل. إنه أروع احتفال في الكويت. بالإضافة إلى ذلك، عادة ما تكون هناك عروض رائعة للألعاب النارية في الليل. تقدم جميع المتاجر تخفيضات كبيرة لعملائها. يعتبر الناس في الكويت هذا المهرجان احتفالاً وطنياً.
باختصار، أنا أستمتع كثيراً بهذا المهرجان كل عام. إنه وقت مليء بالفرح والمرح للجميع.



Family celebrations الاحتفالات العائلية



Outline المخطط

Introduction: Family celebrations bring families together. تجمع الاحتفالات العائلية أفراد الأسرة معًا.

Body:

P1: Preparations for the party: اعدادات الحفل

- booked the venue حجز مكان إقامة الحفل
- invited friends دعوة الأصدقاء
- food company متعهد الضيافة
- a music band فرقة موسيقية

P2: Activities I took part in: الفعاليات التي شاركت بها

- offered our gifts قدمنا الهدايا
- sang songs قمنا بالغناء
- had a big feast تناولنا وليمة كبيرة
- guests were happy كان الضيوف سعداء

Conclusion: In short, a family celebration is a time of joy for everyone.

باختصار، الاحتفال العائلي هو وقت فرح للجميع.

Family celebrations bring families together. In fact, they make family ties stronger. This essay will describe a family celebration I attended and the activities I took part in.

Last week, I attended a wedding party. My eldest brother was getting married. First, we booked the venue for the wedding. Second, we invited family and close friends to the party. Then, we hired a food catering company to prepare a feast. After that, we hired a music band to play wedding songs in the party. The hall was richly decorated. All the family and friends gathered in formal clothes for the party.

Next, we offered our gifts to my brother. After that, we sang songs and danced. Then, we had big feast together. All guests were very happy and took photos.

In short, a family celebration is a time of joy for everyone. It makes family bonds stronger.

تجمع الاحتفالات العائلية أفراد الأسرة معًا. في الواقع، تجعل هذه الاحتفالات الروابط الأسرية أقوى. سيصف هذا المقال احتفالاً عائلياً حضرته والأنشطة التي شاركت فيها.

في الأسبوع الماضي، حضرت حفل زفاف. كان أخي الأكبر يتزوج. أولاً، قمنا بحجز مكان إقامة الحفل. ثانيًا، دعونا العائلة والأصدقاء المقربين لحضور الحفل. ثم، قمنا بالاستعانة بشركة لتقديم الطعام لتحضير وليمة. بعد ذلك، استأجرنا فرقة موسيقية لعزف أغاني الزفاف في الحفل. كانت القاعة مزينة بشكل فاخر. اجتمع جميع أفراد العائلة والأصدقاء في ملابس رسمية للحفل. بعد ذلك، قدمنا الهدايا لأخي. ثم قمنا بالغناء والرقص. بعد ذلك، تناولنا وليمة كبيرة معًا. كان جميع الضيوف سعداء جدًا والتقطوا الصور. باختصار، الاحتفال العائلي هو وقت من الفرحة للجميع. إنه يجعل الروابط الأسرية أقوى.



Meeting Places أماكن اللقاء



المخطط Outline

Introduction: Where do you usually meet your friends? أين تلتقي بأصدقائك عادةً؟

Body:

P1: Description of the place: وصف المكان

- at the mall في المركز التجاري
- soft music موسيقى هادئة

- wonderful decorations ديكورات رائعة
- beautiful view بإطلالة جميلة

P2: Activities you can do there:

- have a nice time قضاء وقت ممتع
- excellent service خدمة ممتازة

- variety of drinks مشروبات متنوعة
- discuss life affairs مناقشة أمور الحياة

Conclusion: In short, there are many places for people to meet.

باختصار، هناك العديد من الأماكن التي يمكن للناس أن يلتقوا فيها

Favorite Meeting place

Where do you usually meet your friends? Coffee shops, restaurants, and parks are some of these places. This essay will describe my favourite meeting place and activities that can be done there.

I always meet my friends at the mall. There's a quiet café which I like most. It has wonderful decorations to attract its visitors. There is always soft music playing in the background to help you relax. It also has a beautiful street view.

At the café, we can socialize and have a nice time. It offers a variety of drinks. Moreover, the service there is excellent. We usually meet there with friends to chat over a cup of coffee or study. Moreover, people can discuss their life affairs there.

In short, there are many places for people to meet. I advise you to try it and you will never regret.

أين تلتقي بأصدقائك عادةً؟ المقاهي والمطاعم والحدايق هي بعض من هذه الأماكن. سيصف هذا المقال مكاني المفضل للقاء الأصدقاء والأنشطة التي يمكن القيام بها هناك. أنا دائماً ألتقي بأصدقائي في المركز التجاري. هناك مقهى هادئ أحبه كثيراً. يتميز بتصاميم رائعة تجذب الزوار. كما أن هناك موسيقى هادئة دائماً في الخلفية تساعدك على الاسترخاء. ويتميز أيضاً بإطلالة جميلة على الشارع. في المقهى، يمكننا التواصل الاجتماعي وقضاء وقت ممتع. إنه يقدم مجموعة متنوعة من المشروبات. بالإضافة إلى ذلك، الخدمة هناك ممتازة. نحن عادةً نلتقي هناك مع الأصدقاء للدراسة أو للدراسة. علاوة على ذلك، يمكن للناس مناقشة أمور حياتهم هناك. باختصار، هناك العديد من الأماكن التي يمكن للناس أن يلتقوا فيها. أنصحك بتجربته ولن تندم.



A Famous Restaurant

مطعم مشهور

المخطط Outline



Introduction: Last weekend, I met my friends at a famous restaurant called **Bread Pitt**.

في عطلة نهاية الأسبوع الماضية، التقيت بأصدقائي في مطعم مشهور يُدعى "بريد بيت"

Body:

P1:

- cozy place مكان مريح

- so yummy لذيذة جداً

P2:

- talked about school الكلام عن الدراسة

- wonderful smell رائحة رائعة

- delicious dishes أطباق شهية

- relaxed and happy مرتاح وسعيد

- friendly staff طاقم عمل ودود

- peaceful atmosphere أجواء هادئة

Conclusion: I felt so happy to spend time at such a lovely restaurant.

شعرت بسعادة كبيرة لقضاء الوقت في مطعم جميل كهذا.

A Famous Restaurant

Last weekend, I met my friends at a famous restaurant called **Bread Pitt**. It is a cozy place with big windows and colorful walls. When we walked in, a kind waiter greeted us with a smile. The chairs were soft, and we could hear soft music playing in the background. It made us feel very relaxed and happy.

We ordered many delicious dishes like pizza and burgers. My favorite part was the cheesy pizza—it tasted amazing! My friends really loved the juicy burgers and crispy fries. For dessert, we had ice cream with chocolate sauce. It was so yummy, and we enjoyed a lot.

While we ate, we talked about fun things from school. The friendly staff kept making sure everything was perfect. The place smelled wonderful, like fresh bread and warm chocolate. We stayed there for a long time because the atmosphere was so peaceful.

I felt so happy to spend time at such a lovely restaurant. I can't wait to visit it again soon!

في عطلة نهاية الأسبوع الماضية، التقيت بأصدقائي في مطعم مشهور يُدعى "بريد بيت". إنه مكان دافئ يتميز بناوخذ كبيرة وجدان ملونة. عندما دخلنا، استقبلنا نادل لطيف بابتسامة. كانت الكراسي ناعمة، ويمكننا سماع موسيقى هادئة تُعزف في الخلفية. جعلنا ذلك نشعر بالراحة والسعادة.

طلبنا العديد من الأطباق اللذيذة مثل البيزا والبرغر. كان الجزء المفضل لدي هو البيزا المليئة بالجبن – كان طعمها رائعاً! أصدقائي أحبوا البرغر العصير والبطاطس المقرمشة. وللحلى، تناولنا الآيس كريم مع صوص الشوكولاتة. كان لذيذاً جداً، واستمتعنا كثيراً. أثناء تناول الطعام، تحدثنا عن أشياء ممتعة من المدرسة. كان الموظفون الودودون يتأكدون باستمرار أن كل شيء مثالي. كانت رائحة المكان رائعة، مثل الخبز الطازج والشوكولاتة الدافئة. بقينا هناك لفترة طويلة لأن الأجواء كانت هادئة جداً. شعرت بسعادة كبيرة لقضاء الوقت في مطعم جميل كهذا. لا أطيع الانتظار لزيارته مرة أخرى قريباً!



My Last Journey to Hajj in Makkah

الحج المخطط Outline



Introduction: هل سبق لك أن زرت مكة؟ Have you ever been to Makka?

Body:

P1:

- the best experience أفضل تجربة
- white clothes ملابس بيضاء

- felt excited وشعرت بالحماس
- all equal before Allah متساوون أمام الله

P2:

- started with Tawaf بدأت بالطواف
- threw pebbles رمينا الجمرات

- walk to Mount Arafat السير إلى جبل عرفات
- sense of unity الشعور بالاتحاد

Conclusion: By the end of Hajj, I felt a deep sense of inner peace and renewal.

بحلول نهاية الحج، شعرت بسلام داخلي عميق وتجدد.

My Last Journey to Hajj in Makkah

Have you ever been to Makka? I have been there once. This essay will describe my best journey, Hajj, the preparation before the journey and the activities I did during and after the journey.

My journey to Hajj in Makkah was the best experience in my life. I traveled with my family and felt excited as we reached Makka. When I saw the Kaaba, I felt overwhelmed with emotion. The atmosphere was peaceful, with people from all around the world praying together. Everyone was dressed in simple white clothes, showing that we are all equal before Allah.

We started with **Tawaf**, walking seven times around the Kaaba. One of most meaningful parts of Hajj was the **walk to Mount Arafat**. Even though it was tiring, the feeling of peace made it worth it. I also enjoyed the sense of unity when we threw the pebbles at **Jamarat**, which represents our rejection of evil.

By the end of Hajj, I felt a deep sense of inner peace and renewal. I hope to return one day, Insha'Allah.

هل سبق لك أن زرت مكة؟ لقد زرتها مرة واحدة. سيصف هذا المقال رحلتي الأفضل، الحج، الاستعدادات قبل الرحلة، والأنشطة التي قمت بها خلال الرحلة وبعدها.

كانت رحلتي إلى الحج في مكة أفضل تجربة في حياتي. سافرت مع عائلتي وشعرت بالحماس عندما وصلنا إلى مكة. عندما رأيت الكعبة، شعرت بفيض من المشاعر. كانت الأجواء هادئة، مع وجود أشخاص من جميع أنحاء العالم يصلون معًا. كان الجميع يرتدون ملابس بيضاء بسيطة، مما يرمز إلى أننا جميعًا متساوون أمام الله.

بدأنا بالطواف، حيث مشينا سبع مرات حول الكعبة. كان من أكثر الأجزاء المؤثرة في الحج السير إلى جبل عرفات. رغم أنه كان متعبًا، إلا أن الشعور بالسلام جعله يستحق الجهد. كما استمتعت بالشعور بالاتحاد عندما رمينا الجمرات، والتي تمثل رفضنا للشرك. بحلول نهاية الحج، شعرت بسلام داخلي عميق وتجدد. أمل أن أعود إلى هناك يومًا ما، إن شاء الله.

Mr. Mohamed Sayed **The Expert** <https://youtube.com/@TheExpert2030> <https://t.me/mosayed75>



The Diwaniya الديوانية المخطط Outline



Introduction: Meeting places bring people close together. تجمع أماكن اللقاء الناس معًا.

Body:

P1: Describing the Diwaniya: وصف الديوانية

- Diwanias nowadays الديوانية حاليا
- well-decorated from inside ديكور جميل
- Diwanias in the past الديوانية قديما
- tea and coffee corner ركن القهوة والشاي

P2: The activities we do in the Diwaniya: الأنشطة التي يمكن عملها

- chat with friends حوار مع الأصدقاء
- watch TV مشاهدة التلفاز
- play games ألعاب
- solve family problems حل المشكلات

Conclusion In short, meeting places like Diwanias play a vital role in social life.

باختصار، تلعب أماكن اللقاء مثل الديوانيات دورًا حيويًا في الحياة الاجتماعية. فهي تجمع الناس معًا.

The Diwaniya

Meeting places bring people close together. There are many places for people to meet. This essay will describe the Diwaniya and things that can be done there.

The Diwaniya is my favourite meeting place. It is the place where I feel most comfortable. Diwanias nowadays are within the same house. In the past, they were usually in tents outside the house. My Diwaniya is very big and well-decorated. There is a tea and coffee corner for guests. There is a big TV, play station and playing cards for entertainment.

In the Diwaniya, people can do many things. We can chat with our friends. Sometimes, we even play games. In addition, we can watch TV or play cards. We can also solve family problems there.

In short, meeting places like Diwanias play a vital role in social life. It brings people close together.

تجمع أماكن اللقاء الناس معًا. هناك العديد من الأماكن التي يمكن للناس أن يلتقوا فيها. سيصف هذا المقال الديوانية والأشياء التي يمكن القيام بها هناك. الديوانية هي مكاني المفضل للقاء. إنها المكان الذي أشعر فيه بالراحة الأكبر. الديوانيات في الوقت الحاضر تكون عادةً داخل نفس المنزل، بينما في الماضي كانت غالبًا في خيام خارج المنزل. ديوانيتي كبيرة ومزينة بشكل جيد. يوجد ركن خاص بالشاي والقهوة للضيوف. كما يوجد تلفاز كبير، وبلاي ستيشن، وأوراق لعب للترفيه. في الديوانية، يمكن للناس القيام بالعديد من الأشياء. يمكننا التحدث مع أصدقائنا، وأحيانًا نلعب الألعاب. بالإضافة إلى ذلك، يمكننا مشاهدة التلفاز أو لعب الورق. يمكننا أيضًا حل المشكلات العائلية هناك. باختصار، تلعب أماكن اللقاء مثل الديوانيات دورًا حيويًا في الحياة الاجتماعية. فهي تجمع الناس معًا.



Communication

التواصل

المخطط Outline

Introduction: Communicating effectively is important in our life. التواصل الفعال مهم في حياتنا.

Body: P1: The role of the Internet in the world of communication. دور الإنترنت في التواصل.

- easier and faster أسهل وأسرع
- contact family and friends التواصل مع العائلة والأصدقاء
- small village قرية صغيرة
- live conversations محادثات مباشرة

P2: importance of good communication: أهمية التواصل الجيد

- leads to good community مجتمع أفضل
- qualities of a good listener صفات المستمع الجيد
- effective listening skills مهارات الاستماع الفعال
- live in peace العيش في سلام

Conclusion: Effective communication helps us enables us to build trust and respect.

وفي الختام، يساعدنا التواصل الفعال على بناء الثقة والاحترام.

Communication

Communicating effectively is important in our life. We need to develop its skills for better understanding. In my essay, I am going to write about why is it important to have good communication and the role of the Internet.

Here comes a question; why is it important to have good communication? The answer is so easy. Simply, good communication leads to good community. A good listener is the person who listens openly and with understanding to the other person. He is able to listen between lines. He must be a good and patient listener.

The Internet has made Communication easier and faster. The world has become like a small village. Moreover, you can contact all your family and friends globally and in a very short time. This technology provides the opportunity to keep in touch through live chats, emails, and more.

In conclusion, effective communication helps us to build trust and respect. It is said that listen or your tongue will keep you deaf. This means that we should listen to the wisdom of others to increase our own.

التواصل الفعال مهم في حياتنا. نحتاج إلى تطوير مهاراته لتحقيق فهم أفضل. في هذا المقال، سأكتب عن أهمية التواصل الجيد ودور الإنترنت.

وهنا يبرز سؤال: لماذا من المهم أن يكون لدينا تواصل جيد؟ الإجابة بسيطة جدًا. ببساطة، التواصل الجيد يؤدي إلى مجتمع جيد. المستمع الجيد هو الشخص الذي يستمع بانفتاح وفهم للآخرين. إنه قادر على الاستماع بين السطور. يجب أن يكون مستمعًا جيدًا وصبورًا. جعل الإنترنت التواصل أسهل وأسرع. لقد أصبح العالم مثل قرية صغيرة. علاوة على ذلك، يمكنك التواصل مع جميع أفراد عائلتك وأصدقائك على مستوى العالم وفي وقت قصير جدًا. توفر هذه التقنية الفرصة للبقاء على اتصال من خلال الدردشات الحية، والبريد الإلكتروني، والمزيد.

وفي الختام، يساعدنا التواصل الفعال على بناء الثقة والاحترام. يقال "استمع وإلا سيبقيك لسانك أصمًا." وهذا يعني أنه يجب علينا الاستماع إلى حكمة الآخرين لزيادة معرفتنا الخاصة.



Describing future college



المخطط Outline

Introduction: Kuwait University is one of the best universities in the Middle East.

تُعتبر جامعة الكويت واحدة من أفضل الجامعات في الشرق الأوسط.

Body:

P1: Facts about Kuwait University: حقائق عن جامعة الكويت

- established in October 1966 - تأسست عام ١٩٦٦
- campuses of the university - الحرم الجامعي
- number of Colleges - عدد الكليات
- programs in various fields - برامج عديدة

P2: Describing the building, the staff and the academic studies: وصف المباني

- vibrant student life - حياة طلابية حيوية
- well trained staff - طاقم عمل كفء
- well- equipped buildings - مباني مجهزة جيداً

Conclusion: Kuwait University is the best choice.

باختصار، أعتقد أن جامعة الكويت هي الخيار الأمثل. بالنسبة لي

Describing future college

Kuwait University is one of the best universities in the Middle East. For me, it is the best choice. This essay will describe Kuwait University and explain my choice to study there.

Kuwait University (KU), was established in October 1966. It comprises 17 colleges. The university has several campuses across Kuwait, with the main one being the new Shadadiya Campus. Kuwait University offers undergraduate and graduate programs in various fields, including science, engineering, medicine, law, business, education, and arts.

Kuwait University offers a vibrant student life, with various clubs, sports, and activities to engage students outside the classroom. The staff there is well trained. They offer help and advice for students. The buildings are well- equipped and prepared to meet the students' needs according to their fields of study.

In short, I believe Kuwait University is the best choice. For me Kuwait University is a milestone and a step forward to a better future.

تُعتبر جامعة الكويت واحدة من أفضل الجامعات في الشرق الأوسط. بالنسبة لي، هي الخيار الأفضل. سيصف هذا المقال جامعة الكويت ويشرح سبب اختياري للدراسة فيها.

تأسست جامعة الكويت (KU) في أكتوبر 1966، وهي تضم 17 كلية. تمتلك الجامعة عدة حُرُم جامعية في جميع أنحاء الكويت، ويُعتبر الحرم الرئيسي الجديد في الشدادية الأبرز. تقدم جامعة الكويت برامج دراسات جامعية وعليا في مجالات متنوعة، مثل العلوم، الهندسة، الطب، القانون، إدارة الأعمال، التربية، والفنون.

توفر جامعة الكويت حياة طلابية حيوية، حيث توجد العديد من الأنشطة الرياضية التي تشرك الطلاب خارج قاعات الدراسة. يتميز طاقم العمل هناك بالكفاءة، حيث يقدمون الدعم والنصائح للطلاب. المباني مجهزة تجهيزاً جيداً وتلبي احتياجات الطلاب وفقاً لمجالات دراستهم.

باختصار، أعتقد أن جامعة الكويت هي الخيار الأمثل. بالنسبة لي، تمثل جامعة الكويت محطة هامة وخطوة نحو مستقبل أفضل.



Writing الكتابة المخطط Outline



Introduction: The invention of writing happened in different parts of the world.

حدث اختراع الكتابة في أجزاء مختلفة من العالم.

Body:

P1: Describing the Kinds of writing in the past: أنواع الكتابة في الماضي

- used pictograms
- Cuneiform symbols
- hieroglyphics in Egypt
- history on earth.
- Keeping history
- Improved communication
- in all life fields
- Transfer thoughts and feelings

P2: The importance of writing: أهمية الكتابة

Conclusion: Finally, I think that human beings will one day have a single system of writing because of computers. وأخيراً، أعتقد أن البشر سيستخدمون يوماً ما نظاماً موحداً للكتابة بفضل أجهزة الكمبيوتر.

Writing

The invention of writing happened in different parts of the world. Human beings have been writing for over 5000 years. This essay is going to describe the kinds and the importance of writing.

The story started when people developed a kind of writing to document and pass on information. They used pictograms at first. These pictures became a system of Cuneiform symbols. At about the same time, another system based on pictures; hieroglyphics, developed in Egypt. Thanks to these kinds we know much of our history on earth.

Writing is very important as it keeps the country's history and document its important information. Now writing is used in all life fields. It has improved communication and our thinking skills. It transfers thoughts, feelings and ideas to the coming generations. Without writing, communication would be slower. We need writing to study as well. Moreover, writing is essential in all fields of knowledge.

Finally, I think that human beings will one day have a single system of writing because of computers. Computers will affect people's ways of passing on knowledge.

حدث اختراع الكتابة في أجزاء مختلفة من العالم، وقد بدأ البشر بالكتابة منذ أكثر من 5000 عام. في هذه المقالة، سنتحدث عن أنواع الكتابة وأهميتها.

بدأت القصة عندما طور الناس نوعاً من الكتابة لتوثيق ونقل المعلومات. استخدموا الرسوم التصويرية في البداية، ثم تحولت هذه الرسوم إلى نظام من الرموز يُعرف بالكتابة المسمارية. وفي نفس الفترة تقريباً، تطور نظام آخر يعتمد على الرسومات في مصر يُعرف بالهيروغليفية. وبفضل هذه الأنظمة، نعرف الكثير عن تاريخنا على الأرض.

تعد الكتابة مهمة جداً لأنها تحفظ تاريخ الدول وتوثق معلوماتها الهامة. تُستخدم الكتابة الآن في جميع مجالات الحياة، وقد حسنت من وسائل التواصل ومهاراتنا في التفكير. فهي تنقل الأفكار والمشاعر والمعرفة إلى الأجيال القادمة. وبدون الكتابة، سيكون التواصل أبطأ. ونحن نحتاج إلى الكتابة أيضاً للدراسة، كما أنها ضرورية في جميع مجالات المعرفة.

وأخيراً، أعتقد أن البشر سيستخدمون يوماً ما نظاماً موحداً للكتابة بفضل أجهزة الكمبيوتر. وستؤثر التكنولوجيا على طرق نقل المعرفة بين الناس.



My New Mobile Phone

هاتفى الجديد المخطط Outline



Introduction: I decided to buy a new mobile phone because my old one was outdated.

Body:

P1: what the new mobile looks like: وصف الهاتف الجديد

- slim and light
- curved shape
- large touchscreen
- high-quality camera

P2: its features and applications: المواصفات والتطبيقات

- useful applications
- social media/YouTube videos
- fast processor
- for work and entertainment

Conclusion: Overall, I am very happy with my choice and look forward to using it every day.
بشكل عام، أنا سعيد جداً باختياري وأتطلع لاستخدامه كل يوم.

My New Mobile Phone

I decided to buy a new mobile phone because my old one was outdated. This essay will describe what the new mobile looks like and its features and applications.

The new phone is slim and light, making it easy to carry in my pocket. It has a large touchscreen with thin edges, perfect for watching videos and playing games. I chose a black color, but it also comes in silver, blue, and green. The phone has a curved shape that fits comfortably in my hand. It also has a high-quality camera with three lenses, so I can take clear pictures and record videos in 4K. It also has a long-lasting battery that can last all day on a single charge.

The phone comes with many useful applications, including a health tracker and a photo editor. Another great feature is the phone's fast processor, which allows me to switch between apps without delays. I enjoy using it for social media and watching YouTube videos. It also supports 5G, making the internet faster than ever. This phone is perfect for work and entertainment.

Overall, I am very happy with my choice and look forward to using it every day.

لقد قررت شراء هاتف محمول جديد لأن هاتفي القديم أصبح قديماً. وستصف هذه المقالة شكل الهاتف الجديد وميزاته وتطبيقاته. إن الهاتف الجديد نحيف وخفيف، مما يجعله سهل الحمل في جيبي. ويحتوي على شاشة لمس كبيرة بحواف رقيقة، وهو مثالي لمشاهدة الفيديوهات ولعب الألعاب. اخترت اللون الأسود، لكنه يتوفر أيضاً باللون الفضي والأزرق والأخضر. الهاتف ذو تصميم منحنى يناسب يدي بشكل مريح، ويحتوي على كاميرا عالية الجودة بثلاث عدسات، مما يتيح لي التقاط صور واضحة وتسجيل فيديوهات بدقة 4K. كما يحتوي على بطارية تدوم طويلاً يمكنها العمل ليوم كامل بشحنة واحدة. يأتي الهاتف مع العديد من التطبيقات المفيدة، بما في ذلك متتبع صحي ومحرك للصور. ومن الميزات الرائعة الأخرى معالج الهاتف السريع، الذي يسمح لي بالتنقل بين التطبيقات دون أي تأخير. أستمتع باستخدامه لمتابعة وسائل التواصل الاجتماعي ومشاهدة مقاطع الفيديو على يوتيوب. كما يدعم الهاتف شبكة 5G، مما يجعل الإنترنت أسرع من أي وقت مضى. هذا الهاتف مثالي للعمل والترفيه.

بشكل عام، أنا سعيد جداً باختياري وأتطلع لاستخدامه كل يوم.



Social media apps تطبيقات التواصل الاجتماعي المخطط Outline



Introduction: Many people use social media apps every day.

Body: P1: the importance of social media apps: أهمية تطبيقات وسائل التواصل الاجتماعي

- send messages إرسال الرسائل
- follow celebrities متابعة المشاهير
- entertainment الترفيه
- learn new skills تعلم مهارات جديدة

P2: how these apps can be misused and solutions: إساءة الاستخدام والحلول

- spend too much time إضاعة الوقت
- limit screen time الحد من وقت الشاشة
- spread false information نشر معلومات كاذبة
- Following educational accounts متابعة حسابات تعليمية

Conclusion: Overall, social media helps people stay connected, but it's important to use it wisely. بشكل عام، تساعد وسائل التواصل الاجتماعي الناس على البقاء متصلين، ولكن من المهم استخدامها بحكمة..

Social media apps

Many people use social media apps every day. They use them to connect with friends and explore new content. This essay will describe the importance of social media apps and how these apps can be misused.

These apps allow users to send messages, share photos, and post videos from anywhere in the world. Scrolling through a feed feels smooth and fast, with colorful pictures and short videos. Social media also offers entertainment for people. Some use the apps to follow celebrities, while others look for tips to learn new skills, like cooking or drawing. These platforms make it easy to stay connected with friends, even when they live far away.

Social media apps are powerful tools, but they can be misused in various ways. People sometimes spend too much time on these platforms, leading to distractions from important tasks like studying or work. Some users also spread false information or engage in cyberbullying, which can harm others. To make social media more useful, people can limit their screen time and focus on using these apps for useful purposes. Following educational accounts can help them gain valuable knowledge.

Overall, social media helps people stay connected, but it's important to use it wisely. With balance, it can be a fun way to learn, communicate, and relax.

يستخدم الكثير من الناس تطبيقات وسائل التواصل الاجتماعي يومياً. يستخدمونها للتواصل مع الأصدقاء واستكشاف محتوى جديد. ستصف هذه المقالة أهمية تطبيقات التواصل الاجتماعي وكيف يمكن إساءة استخدامها. تتيح هذه التطبيقات للمستخدمين إرسال الرسائل، ومشاركة الصور، ونشر الفيديوهات من أي مكان في العالم. التصفح بين المنشورات يبدو سلساً وسريعاً، حيث تمتلئ بالصور الملونة ومقاطع الفيديو القصيرة. توفر وسائل التواصل الاجتماعي أيضاً الترفيه للناس؛ فبعضهم يستخدم التطبيقات لمتابعة المشاهير، بينما يبحث آخرون عن نصائح لتعلم مهارات جديدة مثل الطهي أو الرسم. تتيح هذه المنصات البقاء على اتصال مع الأصدقاء، حتى عندما يكونون بعيدين. تعد تطبيقات التواصل الاجتماعي أدوات قوية، لكنها قد تُساء استخدامها بطرق مختلفة. أحياناً يقضي الناس وقتاً طويلاً على هذه المنصات، مما يؤدي إلى تشتيت انتباههم عن المهام المهمة مثل الدراسة أو العمل. كما أن بعض المستخدمين ينشرون معلومات خاطئة أو ينخرطون في التنمر الإلكتروني، مما قد يضر بالآخرين. لجعل وسائل التواصل الاجتماعي أكثر فائدة، يمكن للناس تحديد وقت استخدامها والتركيز على استخدام هذه التطبيقات لأغراض مفيدة. متابعة الحسابات التعليمية يمكن أن تساعد في اكتساب معرفة قيمة. وبشكل عام، تساعد وسائل التواصل الاجتماعي الناس على البقاء متصلين، ولكن من المهم استخدامها بحكمة. مع التوازن، يمكن أن تكون وسيلة ممتعة للتعليم والتواصل والاسترخاء.

Mr. Mohamed Sayed **The Expert** <https://youtube.com/@TheExpert2030> <https://t.me/mosayed75>